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１． 上  原   晃  議員 一般質問要旨 

（１）サザン協について 

進捗状況を伺います。 

 

（２）ＬＲＴ導入について 

①県内導入について県の取り組み状況、情報はどのようになってますか。               

②県内各地で積極的な動きがあるが、本町としてどのようなお考えですか。               

 

（３）健康保険について 

①住民に対し年間大きな事業として、どのような事が行われてますか。               

②住民健診の受診率、割合はどのようになってますか（国保税との関わりは） 

   

（４）児童、民生委員について 

  本町の委員定数、活動状況はどのようになっていますか。 

        

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

２． 津  波   弘  議員 一般質問要旨 

（１）町長所信表明について伺います。 

  ①マリンタウンプロジェクトについて 

  ②南斎場建設計画について 

   平成２５年度供用開始予定ですが、冠婚葬祭の簡素化について伺います。 

  ③地域福祉の推進について 

   児童館建設について伺います。 

  ④教育、文化、スポーツについて 

   公式野球ポニーズ（尐年野球）について東浜野球場に防球ネットの設置が出来ない

か。 

    

（２）町長のリーダーシップに期待する。 

  ①ＬＲＴについて 

  ②県立郷土劇場について 
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 （３）行政区の統廃合及び校区割について 

   早急に取り組む必要があると思うが。 

     

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

３． 当  真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）民生委員について 

   現状と対策。 

 

（２）電光掲示板について 

  電光掲示板の設置予定は。 

     

（３）タイムカードについて 

     職員の出退社管理として、タイムカードを利用する考えは。 

     

 （４）多目的広場について 

  ①前回質問後の対応と進捗状況は。 

  ②前回提案した以外に策は練ったのか。 

 

 （５）人道橋について 

     板良敷方面から東浜への人道橋の予定は。 

 

（６）給食費について 

   学校給食の１００％補助について。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

４． 仲  里  司  議員 一般質問要旨 

（１）医療費について 

  ①現在の国保の医療費における町の負担分と個人の負担分、またその中の薬剤の金額

を確認したい。 

  ②国保手帳のカード化についてはどうお考えか。また、現状についてお聞かせ下さい。 
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（２）公共工事について 

  ①町内業者の保護育成についてどのようなお考えを持っていますか。 

  ②入札指名についての選考基準はどのようになっているのか。 

 

（３）西原との境界線について 

   マリンタウンの海岸線の境界線をお答えください。 

           

（４）町内の生活環境について 

①児童虐待や高齢者の虐待など、目には見えない中でも行われている可能性が高いこ

とはご存じの通りだと思っています。そこでその対策をお聞かせ下さい。 

②子ども達の食育の問題をどう考えていますか。 

③高齢者の引きこもりや、認知症の環境問題をどう考え解決していく考えがあるかお

聞かせ下さい。 

④若い夫婦が給料も安い中、子育てを行なっている現状に対してのサポートをどう考

えてますか。 

⑤待機児童解消や預かり保育、学童などについてどうお考えかお聞かせ下さい。 

 

  ※（４）①、②、③、④、⑤についてはお一人でまとめて頂き、お答えください。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

５．上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）町の文化行政について 

歴史と文化を生かしたまちづくりをめざすには、文化課の設置が必要であると思う

が、町長の見解は。              

 

（２）沖縄県立郷土芸能会館（仮称）誘致について 

２月４日に沖縄県立郷土芸能会館（仮称）誘致与那原町実行委員会を結成し、２月

１５日に県知事に要請したことは高く評価するが、実現に向けての今後の取り組みに

ついて聞きたい。              

        

（３）公契約条例の制定について 

町発注の土木建築、管工事あるいは委託事業等について請負業者に最低賃金以上の

支給を義務付ける条例制定は可能か。 
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（４）ケビン・メア米国務省日本部長の発言について 

古堅町長の見解は。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

６． 城 間 盛 光 議員 一般質問要旨 

（１）道路事業について 

  ①東浜地区と板良敷区を結ぶ人道橋の進捗状況は。 

  ②県道、糸満与那原線の４車線での供用開始は平成２４年に予定どおり、出来るのか。 

  

（２）下水道事業について 

   上与那原地内で雨水管詳細設計については、冠水対策事業との関連なのか。 

 

（３）地域福祉の推進について 

   町社会福祉協議会との連携を強化し、その活動の支援、基盤強化に努め、福祉の充

実と促進を図るとあるが、具体的な取り組みはされているのか。 

 

（４）健康づくり事業について 

  ①生活習慣病予防対策の強化という事で、具体的な対策は。 

  ②多くの町民が健康づくりに関心を持たせるための施策は。 

  ③高齢者の肺炎球菌ワクチン接種助成事業について。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

７． 喜 屋 武 一 彦 議員 一般質問要旨 

（１）てくてくウォークについて 

大変いい企画・事業と思うが健康意識の観点から年２回～３回ぐらいできないか。 

   

（２）下水道接続について 

  ①接続をしない原因が色々あると思うが。 

  ②今後の普及率向上対策は。 
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（３）地域運営校について 

  ①地域運営校の感想は、いいところ・ネックになるところは。 

  ②指定に至るプロセスは。 

  ③指定を受ける考えはあるのか。 

 

（４）東浜地先に展望台の設置は要請できないか 

   与那原町のシンボルだった丸い展望台の復元、設置要請をぜひやってほしいが。 

    

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）国保医療制度について 

保険手帳を持ち、自己負担分を払えない方の対応はどうなっているか。 

 

（２）新医療制度と国保都道府県単位化について 

  ①被保険者にとってどのような影響等が生じるか。 

  ②町長の見解は。 

 

（３）住宅リフォーム制度について 

   検討し、実施する考えはないか。 

 

（４）松食いムシ対策について 

   調査し、対策を講ずる考えはないか。 

 

（５）東日本大震災について 

   町の対応は。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

９． 識 名 盛 紀 議員 一般質問要旨 

（１）補助金のスクラップ・ビルドについて 

   ①町内各種団体の補助金。 

   ②国・県・財団への負担金、補助金。 
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   ③多額の補助金を出している社会福祉協議会への監督責任と、今後どのように関わっ

ていくか、伺いたい。 

 

（２）地域主権改革について 

      地方自治法の改正の現状と、二元代表制についてどのように考えるか伺いたい。 

 

（３）公民館活動について 

父親の料理教室を考えてはどうか。 

   

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

１０． 比 嘉 徳 雄 議員 一般質問要旨 

（１）LRT とまちづくりについて 

   LRT によるまちづくり構想はあるか。 

 

（２）東小学校改築について 

   工事に伴う近隣住宅の強度確認及び話し合いはもたれるか。 

 

（３）学校教育について 

  ①父母と教師の問題点はないか。（モンスターペアレンツ等） 

  ②休職者はいないか。現状把握はなされているか。 

  ③通級指導が与那原中学校で実施されているが、県内中学校で同中だけとは問題が大

きすぎるのか、小学校は通級指導はないのか、人員は適正なのか、実施して感ずる

ことは。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１１． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）地デジ、デジタル放送対応状況について 

国の事業としてＨ２３年７月中に現在見ているアナログ放送が中止となり、地デジ

化していないテレビは見れなくなります。 
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①本町の地デジ世帯普及率は。 

  ②受信障害が発生している地域は。 

  ③今後の対応、取り組みについて伺います。 

     

（２）子宮頸がん予防ワクチンの助成について 

  ①子宮頸がん予防ワクチン費用の全額助成について本町の対象者を伺います。 

  ②次年度の具体的な取り組みについて伺います。 

  ③特定不妊治療助成事業の拡充について伺います。 

 

（３）子育て支援について 

 ①次年度の待機児童数は何名ですか。その解消する計画はありますか伺います。 

 ②夜間保育所の設置状況を伺います。 

 ③ファミリーサポートセンターの設置について伺います。 

 

（４）通学路確保について 

   与那原東小学校裏門に隣接する通学路の歩道（抜け道）を開けてほしい要望が出て

おります。その通学路について伺います。 

 

（５）防災対策について 

   三陸沖を震源とするマグニチュード過去最大の９．０の巨大な地震が起き、それに

伴い高さ１０メートルの大津波が発生しました。そこで、本町に求められる今後の防

災対策を伺います。 

  ①津波、地震から町民を守る緊急態勢、防災予防対策は。 

  ②災害に対しての安全マップ、一目でわかる避難場所、弱者や一人暮らしの高齢者の

対応、地域住民の連携、体制づくりについて伺います。 

  ③住宅を失った時、被災者の住宅確保はどうなっているか伺います。 

  ④防災訓練について実施状況を伺います。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１２． 糸 洲 朝 光  議員 一般質問要旨 

（１）防災計画について 

  ①甚大な被害をもたらした東日本大震災からの教訓はどのように考えているか伺いま

す。 
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  ②今後の与那原町の防災にどういかしていくのか。 

  ③防災の日を制定し、全町あげての防災訓練をする必要があると思うが、考えを伺い

ます。 

 

（２）待機児童問題について 

   待機児童解消についての与那原町の考えを伺います。 

  ①幼保一元化の課題はどのように考えているのか。国の方針が定まらない状況下での

与那原町の対策は。 

  ②今後の児童数の推移はどのようになっているのか。５年スパンで示してほしい。 

  ③今後の対策として保育ママ制度が有効と思うが制度の熟知が必要と思うが、考えを

伺います。 

④２ヶ年幼稚園に向けての考えを伺います。現状での施設では無理があると思われる

が、考えを伺います。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

１３． 津 波 古 国 明  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町第４次総合計画案について 

  ①住民アンケート、住民会議の答申が本年度第１回定例会において、与那原町総合計

画基本構想（案）が提出された。町長の政治信条である「町民の町民による町民の

ための政治」このような住民自治の意識の重要性、どのように考えるか伺いたい。 

  ②町民と行政が協働して住み良いまちづくりの実現が毎年の予算の中で政策が実施さ

れますが、町民（行政）懇談会の中において、報告、説明など取り入れる事が必要

だと思いますが（町長）どのようにお考えか。 

    

（２）し尿処理施設の建替について 

本年度予算（２３年度）において東部清掃組合負担金３，８７０万円増、今後発生

するであろう負担金の増、整備事業費含め、今後のランニングコストの説明を求めま

す。町長の考え方をお聞きしたい。 

 

（３）東部消防組合の広域化について 

東部消防組合について、広域化が議論されています。町長の考えは。 
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（４）国民健康保険について 

  ①国保制度の広域、あるいは、一元化に向けての進捗状況をお聞きしたい。 

  ②与那原町国保財政の健全化計画どのように考え、国保連合に保険者としてどのよう

具申をしているのか。 

  ③国保税（料）町民負担（一部）の見直し、どのように考え、問題としないのか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

１４． 山 口 修  議員 一般質問要旨 

（１）古堅町長、２３年度所信表明より。緊急雇用創出事業について 

  ①国道バイパス工事区間における戦没者遺骨捜索及び収集事業（４，９７５万円）に

ついて、事業への要請に至る経過説明を求める。２２年度、この事業は、一旦中止

となったと聞いているが、復活となった理由は何か。国、県ではなく何故与那原町

なのか。 

  ②町民の為の雇用が求められるが確証があるのか。その担保はどのようになっている

のか。 

  ③既に業者が決まっているとの事だが何故か。 

  ④８１％が人件費となっているようだが、その他の作業に伴う工事で商工会加盟企業

への発注はないのか。発注できるように求める。 

 

 

（２）非正規職員、嘱託、臨時職員の採用等について 

  ①非正規職員採用の規定、基準、募集等はどうなっているか。職種別に応募数と採用

を公表することを求める。全ての資料を求める。 

  ②雇用期間等、原則は守られているか。町民優先は守られているか。 

  ③２３年度の非正規職員の予定は何人か、その裏付けは何か、各課の金額と総額はい

くらになるのか。 

  ④それは、与那原町第５次行財政改革大綱と整合性があるか。 

  ⑤三役を始め、当局主要幹部並びに財政担当はこの問題をしっかり認識しているか。 

 

（３）防衛施設局等に関係する補助金について 

  ①自衛隊関連補助金の要請や活用は与那原町ではタブーとなっているのか。何故、今

まで確保されてこなかったのか。 
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  ②危険は町民に、補助金は他市町村では納得できない。与那原町にも適応されておか

しくない補助金はないのか。 

  ③これに関係する進捗状況の説明を求める。 

  ④あらゆる補助金や支援金等の調査研究及び確保する為に専門の担当を選任する考え

はないのか。必要性を感じるがどうか。 

   

（４）墓地行政について 

  ①「与那原町墓地基本計画」を与那原町基本計画、与那原町実施計画にどのような形

で反映されていくのか。 

  ②公営墓地建設について、与那原町商工会、建設工業部会からも要請文書が出ている

と思う、具体的に考察する必要があると考えるがどうか。 

  ③公営墓地調査研究協議会を創ることも一つの案である。将来を見据え実行する時期

である。町長の考えは。 

  

（５）今回の東日本大震災に関連して 

  ①災害情報の入手に不備はないか。モニターＴＶは活用できていないが何故か。庁舎

内にＴＶは局数台必要であると考える。また、ＦＭ放送局の設置も考えられる。 

  ②非常用無線の用意はできているか。 

  ③全町での防災・災害避難等の訓練に取り組む必要があるが、実施しないのか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 


